

Témoignages de consommateurs

J'ai rechuter

Par [Profil supprimé](#) Posté le 21/02/2021 à 13:20

Bonjour à tous je suis une ex consommatrice de drogues dures j'ai quitté la région où j's je vis chez ma sœur et je n'ai pas touché au thc depuis 5 mois mais je cauchemarde et à chaque fois dans mes cauchemars il y a de la drogue ..il y a 2 semaines je suis aller sur internet pour commander de la drogue de synthèse et ma sœur s'est aperçu de cela j'en ai parlé à ma psy et je dois aller en addictologie mais je ne veux pas me faire hospitaliser car j'ai un travail quand on me prescrit des anxiolytiques j'en consomme plus qu'on me le demande je ne sais pas comment la sortir ...